

TEMAS DESTACADOS:

▪ [La verdad sobre los triglicéridos](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Mitos sobre el fin de año que generan temor](#)

■ ¡Inscríbete ya!

¡Viví la COP16! Cali se transforma en epicentro de biodiversidad y sostenibilidad



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Sábado 5 de Octubre, 2024

Cali se prepara para convertirse en la sede de la COP16, un evento que va más allá de las tradicionales conferencias medioambientales.

Con el lema “¡Viví la COP16!”, este encuentro ofrecerá a los caleños una experiencia única que combina educación, cultura, ciencia y economía sostenible, invitando a la comunidad a participar activamente en las diversas actividades programadas.

La COP16 trae consigo una nutrida agenda académica que abarca más de 100 eventos, articulados en colaboración con 11 universidades aliadas y diversos centros de investigación.

Esta agenda, abierta al público, contará con la participación de más de 200 expertos nacionales e internacionales, quienes abordarán temas fundamentales como la biodiversidad, la descarbonización, el consumo

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Huracanes condicionan climas en Colombia](#)



[Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)



[Autoridades buscan a los delincuentes que irrumpieron disparando en un velorio en Florida](#)



[Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró un felino salvaje en una casa de Ciudad Jardín, en Cali](#)

responsable, la economía circular, las ciudades sostenibles y los conocimientos ancestrales.

Los asistentes tendrán la oportunidad de asistir a conferencias, foros, talleres y actividades interactivas que no solo brindarán conocimiento, sino que también fomentarán una mayor conciencia ambiental.

Desde los jóvenes hasta los adultos, el evento ha sido diseñado para educar y sensibilizar sobre la importancia de proteger el entorno natural y promover prácticas sostenibles.

Participación ciudadana

Uno de los aspectos más destacados de la COP16 es la creación de la Ciudadela Educativa en el Polideportivo Los Almendros, al norte de la ciudad.

Este espacio, de 19,460 m², espera recibir a más de 7,500 estudiantes de instituciones educativas públicas y privadas.

Las actividades programadas para los días 23, 24 y 25 de octubre incluyen desde talleres de "Reciclarte" y experiencias interactivas de manejo de residuos sólidos hasta presentaciones culturales y un circo con temática ambiental.

La Ciudadela Educativa busca inspirar a los jóvenes a convertirse en agentes de cambio, mostrando cómo las acciones cotidianas pueden contribuir a la protección del medio ambiente.

De esta manera, se espera que la COP16 deje un legado de concienciación y educación en las nuevas generaciones.

La Ciudadela de la Biodiversidad

Otro atractivo para los caleños es la Ciudadela de la Biodiversidad, ubicada en la Unidad Deportiva Alberto Galindo.

Este espacio de 42,284 m² contará con actividades para toda la familia y tendrá una programación cultural única.

La inauguración, el 25 de octubre, será un evento musical con las presentaciones de Grupo Niche y Monsieur Periné, dos referentes de la música colombiana que, con su talento, pondrán a vibrar a la ciudad.

El 26 de octubre, la Ciudadela de la Biodiversidad acogerá el Huellas Fest, la gran final del Festival Mundial de Salsa, en el que se reconocerá la trayectoria de artistas locales.

Y para cerrar con broche de oro, el 27 de octubre se llevará a cabo una exposición de arte y un concierto de clausura a cargo del cantante Mike Bahía.

Feria de emprendimientos sostenibles

Como parte de la iniciativa "Circuito de la Biodiversidad", la feria de emprendimientos sostenibles permitirá a más de 250 emprendedores mostrar sus productos y proyectos enfocados en la sostenibilidad.

Desde mercados campesinos hasta bebidas autóctonas y productos locales, los visitantes podrán descubrir una variedad de ofertas que promueven el consumo responsable y el desarrollo económico sostenible.

Esta feria, abierta al público, busca incentivar la economía local y destacar la importancia de los emprendimientos verdes en la construcción de un futuro más sostenible.

La convocatoria para los emprendimientos ha sido pública, y los seleccionados se anunciarán el 7 de octubre, lo que refleja el enfoque inclusivo y participativo del evento.

La Zona Verde

La “Zona Verde” de la COP16 ha sido diseñada para que caleños de todas las edades puedan disfrutar de las actividades, divididas en diferentes distritos temáticos.

Desde el “Distrito Paz con la Naturaleza” hasta el “Distrito Educación y Participación”, la Zona Verde ofrecerá experiencias sensoriales, talleres, exhibiciones y espacios interactivos enfocados en la biodiversidad y la sostenibilidad.

Cada distrito ha sido pensado para abordar temas específicos, como la conservación, la restauración, el cambio climático y la cultura, proporcionando a los participantes la oportunidad de explorar y aprender de manera dinámica y divertida.

Además, las transiciones entre los distritos serán fundamentales para cumplir con las 23 metas propuestas por la COP16, lo que convierte a la Zona Verde en un espacio de aprendizaje activo e inclusivo.

El corazón de la COP16

Angélica Mayolo, una de las voceras de este evento, destacó que uno de los objetivos principales de la COP16 es garantizar espacios para que la comunidad caleña participe activamente.

Esta edición busca involucrar a la ciudadanía a través de actividades en todas las zonas de la ciudad, fomentando la apropiación del conocimiento sobre biodiversidad y sensibilizando sobre la importancia de vivir en armonía con la naturaleza.

Inscríbete y participa

Los caleños pueden inscribirse en las actividades de la COP16 a través de códigos QR distribuidos en la ciudad.

Además, la agenda abierta al público garantiza que todos tengan la oportunidad de aprender, disfrutar y contribuir al éxito de este evento global.



Comparte esta noticia...

